

Los conciertos de septiembre se trasladan a la Almafrá

03/09/2023



Imagen del concierto de Álvaro de Luna en Elda.

Lo conciertos de septiembre se trasladan al barrio Almafrá a partir de este año. El Ayuntamiento tomó esta decisión debido a que su actual ubicación, el campo anexo al Nuevo Pepico Amat, será utilizado para [crear un campo de césped natural](#).

Será en la explanada situada entre la calle Doctor Fleming y las avenidas Almafrá y Filipinas. El Consistorio ya ha preparado los planes de seguridad para que la población pueda disfrutar tanto como en su ubicación habitual.

Así, [como ya se anunció](#), Efecto Pasillo actuará el 8 de septiembre y Varry Brava se subirá al escenario el 9 de septiembre. Efecto Pasillo presentará su nuevo álbum "Los Reyes del Mambo" y harán un recorrido por sus éxitos como *Pan y mantequilla*, *Cuando me siento bien* o *No importa que llueva*. El grupo indie, por su parte, hará un recorrido por su discografía como su último single, *Bambú*, o la canción con la que se presentaron al Benidorm Fest en 2022, *Raffaella*.

Los conciertos serán de 11 a 04 horas con dj tanto antes como después, con la actuación central a las 00 horas.

Plaza Castelar

En el escenario de la Plaza Castelar se podrá disfrutar de dos tributos a grupos internacionales. El día 8 de

septiembre actuará Generation ABBA y el 9 de septiembre, Queen Revolution. Ambos días, los conciertos se celebrarán a partir de las 23 horas.